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Молодой специалист 
И сразу ж е представляешь 

себе юношу или девушку. Они 
только получили направление 
отдела кадров на работу и вот 
несколько неуверенно пересту
пают порог цеха. М ы не оши
баемся, употребляя слово «не
уверенно»: ведь большинство 
молодых людей, получивших 
диплом, еще не знают, говоря 
откровенно, всех тонкостей, осо
бенностей предстоящей работы, 
тех тонкостей, которые выраба
тываются в каждом из нас в ре
зультате коллективного труда. 

И правильно делают те моло
дые инженеры, которые просят 
руководителей цеха поставить 
их непосредственно на рабочие 
места, чтобы на практике про
верить, укрепить и углубить 
свои теоретические знания, по
лученные в институте. А рабо
тать творчески, по-инженерному 
решать вопросы производства 
можно на любом участке. Нуж
ны только желание и горячая 
заинтересованность в производ
стве. 

А жизнь показывает, что у 
большинства наших молодых 
специалистов эти качества есть. 
В 1956 году окончил Днепро
петровский металлургичес к и й 
институт В . И . Авлин. Получив 
диплом инженера, т. Авлин не 
испугался «черновой» работы. 
Направленный на коксохимиче
ское производство, он сначала 
работал слесарем, потом брига
диром слесарей, а в декабре 
прошедшего года был назначен 
на должность механика коксо
вые печей^^го блока и успешно 
справляется со своими обязан
ностями. Выпускник нашего ин
ститута Р . Габбасов, прежде чем 
освоить работу сменного тепло
техника в мартеновском цехе, 
долго поработал в должности 

третьего, второго, первого под
ручного сталевара. И уже там, 
на рабочих местах, проявляются 
творческие усилия молодых 
специалистов, их помощь в ре
шении вопросов по механизации 
труда, повышению его продук
тивности, их желание за счет 
рационализации производства 
экономить для государства де
сятки и сотни тысяч рублей. 
Именно так поступает молодой 
специалист листопрокатного це
ха Л . И . Боровик. Он в содру
жестве с рабочими В . И . Про
кофьевым и Н . С . Ивановым 
разработал рационализаторское 
предложение, которое в год эко
номит свыше 85 тысяч рублей. 

Да разве он один? Сотни мо
лодых специалистов своим твор
ческим трудом помогают кол
лективу комбината в выполне
нии^ государственных планов. 

Й сейчас, когда весь наш на
род г о т о в и т с я к достойной 
встрече X X I съезда К П С С , ког
да по всей нашей стране идет го
рячее обсуждение величествен
ных проблем семилетнего пла
на,—долг и обязанность каждо
го молодого специалиста еще и 
еще раз взвесить все возможно
сти повышения производитель
ности труда на каждом участке, 
на каждом агрегате, на каждом 
рабочем месте. 

А работы везде непочатый 
край. К концу начавшегося се
милетия, семилетия разверну
того строительства коммунизма 
в нашей стране, намного должно 
возрасти производство металла 
на нашем комбинате. Помни, 
молодой специалист: этот рост 
не придет сам собой. Здесь, в 
усилиях нашего многотысячно
го коллектива, твоя роль, твое 
участие занимают ведущее ме
сто. 

Университет культуры 
При Дворце культуры метал

лургов организуется универси
тет культуры для участников 
коммунистического соревно
вания. Первое занятие состоит
ся в Доме культуры 21 января. 
Тогда будет выпущен устный 
журнал «Первый год великой 
семилетки». 

Участники бригад и члены их 
семей прослушают выступление 
директора комбината Ф . Воро
нова о великих планах семилет
ки и перспективах развития на
шего комбината. 

Участники коммунистическо
го соревнования расскажут о 
работе, успехах и планах своих 
коллективов. 

Там же кандидат физико-ма-

По мысли 
рационализатор а 

Набивка кроватных колонок 
на рамки почти до нового года 
считалась изнурительной физи
ческой работой в кроватном це
хе. В конце прошлого года мас
тер по вентиляции т. Мостовой 
в содружестве с механизатора
ми котельно-ремонтного цеха 
разработал чертеж станка для 
набивки колонок. 

Простой по устройству станок 
позволил освободить рабочих от 
тяжелого труда. 

Экономия этого новшества 
только по зарплате составит по 
цеху более 80 тысяч руб. в год. 

н. спицин, 
бригадир сбивки 
кроватного цеха. 

тематических наук А . Державин 
проведет беседу «Полет в буду
щее». 

Участники прослушают вы
ступление заслуженного деятеля 
искусств Р С Ф С Р С . Эйдинова о 
Челябинском областном театре 
народного творчества. С концер
том выступят коллективы, уча
ствовавшие на открытии этого 
театра. 

• • • 

На станах сортопрокатного 
Н а днях начнет свою работу 

X X I съезд Коммунистической 
партии. Это важное событие в 
жизни страны и народа отзы
вается радостью в сердцах всех 
трудящихся. В эти дни все жи
вут мыслью о том, чтобы лучше 
работать, дать больше продук
ции стране. 

Сортопрокатчики хорошо по
трудились за первые 13 дней 
нового года. Вот ч е т в е р т а я 
бригада стана «500» , которой 

руководят начальник смены 
т. Орел и мастер т. Галиузов. 
Члены этого коллектива выпол
нили план 13 дней на 109 про
центов. 

Стараются не отставать и 
другие бригады. Например, пер
вая б р и г а д а этого же стана 
справилась с планом на 105 про
центов. Хорошо трудится также 
коллектив четвертой бригады 
стана «300» № 3, где начальни
ком смены т. Ахматов. 

Успехи углеобогатителей 
Молодой коллектив углеобо

гатительной фабрики коксохи
мического производства нашего 
комбината стремится ознамено
вать X X I съезд К П С С трудовы
ми победами. 

На почетную предсъездов
скую вахту встали все смены, 
коллективы всех агрегатов. У с 
пешно работает комсомольско-
молодежная бригада, возглавля
емая молодым специалистом 
Владимиром Ильичом Богомо
ловым. В первой декаде января 
она достигла самых высоких на 
фабрике производственных по
казателей. Согласно установлен
ным нормативам, углеобогати-
тели должны выдавать коксови-
кам углеконцентрат с содержа
нием влаги 9 процентов с коле
баниями ± 1 процент и с содер
жанием золы 8,5 процента с 
колебаниями ± 1 процент. 
Бригада т. Богомолова в январе 
выдает углеконцентрат*с содер
жанием золы от 9,2 до 9,4 про
цента, а с содержанием влаги 
до 10 процентов. Таким обра
зом, коллектив смены добился 
выпуска кондиционного углекон-
центрата. 

Передовые товарищи изо дня 
в день добиваются отличных и 

хороших качественных показа
телей по флотации углеконцен-
трата. Например, молодой тех
ник—обогатитель^ старший фло
татор Владимир Глушко так ор
ганизовал работу в своем кол
лективе, что последний не допу
скает брака в работе и весь уг
леконцентрат выдает высокого 
качества. 

Ровную работу отсадочных 
машин обеспечил техник-обога
титель Альберт Пиркер. В том, 
что сейчас фабрика работает 
ритмично, есть немалая заслу
га ее диспетчера, молодого тех
ника-обогатителя Валентины 
Христофоровой. Хорошего каче
ства обезвоживания флотокон-
центрата добилась молодой ин
женер, фильтровщик Галина 
Кустова. 

Молодежный коллектив угле
обогатительной фабрики полон 
решимости, несмотря на незна
чительный свой производствен
ный опыт, добиться первенства 
в соревновании коксохимиков в 
честь X X I съезда родной Ком
мунистической партии. 

Н . К Н Я З Е В , 
мастер углеобогатительной 

фабрики. 

В ТРЕТЬЕМ МАРТЕНОВСКОМ 
С нарастающим подъемом 

трудится коллектив третьего 
мартеновского цеха. Соревнуясь 
между собой сталеплавильщи
ки добиваются высоких произ
водственных показателей. 

Желая достойно встретить 
X X I съезд нашей партии, кол
лектив комсомольско-молодеж-
ной печи № 22 значительно пе
ревыполняет взятые на себя 
обязательства. 

За 13 дней января мы выдали 
514 тонн сверхплановой стали. 
Пример высокопроизводитель
ного труда показывают комму
нисты П . Федяев, А . Камаев и 
сталевар Л . Свечкарев. 

В нашей бригаде хорошо тру
дятся подручные М . Ильин и 
В. Поздняков. 

Наибольшего к о л и ч е с т в а 
сверхплановой стали имеет на 
своем счету коллектив 23-й пе
чи, где сталеварами работают 
тт. Мухаметов, Худяков, Коз
лов, Прокопенко. За 13 дней 
января они выдали 750 тонн 
сверхплановой стали. 

Неплохих результатов за это 
время добились бригады печи 
№ 18, сварившие более 400 
тонн сверхплановой стали. 

А . Ф Е О К Т И С Т О В , 
сталевар мартеновской 

печи № 22. 

• • • 

Сверхплановый 
чугун 

Хорошими трудовыми подар
ками встречают доменщики X X I 
съезд нашей партии. 

Особенно хорошо потрудились 
доменщики печи № 5. Они вы
дали сверх плана 668 тонн чу
гуна. Умело руководят работа
ми мастера тт. Синицин, Рома
нов, Савичев и Данилов. Успех 
заслуженно разделяют и стар
шие горновые тт. Ратушный, 
Денисов, Дремлюга и Михай-
люченко. 

Не намного отстают от кол
лектива пятой печи и доменщи
ки шестой печи — они выдали 
528 тонн чугуна сверх плана. 

Недавно были подведены ито
ги социалистического соревнова
ния бригад. Первое место при
своено коллективу второй пе
чи, а звание лучшего мастера 
получил мастер этой печи т. Н е -
ведров. Отмечена также работа 
бригады горновых, возглавляе
мая старшим горновым т. Са-
фиуллиным. 

Н . Ф У Т М А Н , 
предцехкома. 

43 
благодарности 
Те, кто нередко пользуется 

услугами столовой № 1 0 О Р С а 
комбината, с похвалой отзы
ваются о хорошем качестве 
блюд, о порядке в столовой. В 
этом немалая заслуга заведу
ющей столовой т. Красной, зав. 
производством т. Соболевой. 
Добросовестно трудится работ
ница т. Шивкунова, заготовщи
цы тт. Яхонтова, Николаева, 
Ланшакова, работницы тт. Кияе-
ва, Болбашова, Кислых и др. 

Сейчас проходит областной 
конкурс предприятий общест
венного питания и торговли. 
Недавно столовой № 10 при
суждено первое место среди 
коллективов общепита города, и 
коллектив примет участие в об
ластном конкурсе. 

За последнее время столовая 
систематически перевыполняет 
план по товарообороту, по вы
пуску блюд и собственной про
дукции. Благодаря новому ме
тоду обслуживания посетителей 
пропускная способность столо
вой увеличилась в два с полови
ной раза. 

В книге жалоб и предложений 
за последний квартал прошлого 
года записано 43 благодарности 
и ни одной жалобы. 

А . К У С Т О В . 

Работать и жить по-коммунистически! 
ТАК РЕШИЛИ МОЛОДЫЕ ЭНЕРГЕТИКИ 

Когда по стране разнесся при
зыв молодых патриотов ко всей 
советской молодежи: «Давайте 
работать и жить по-коммунисти
чески»,—на центральной элек
тростанции нашего комбината 
одними из первых откликнулись 
на этот призыв энергетики пер
вой смены машинного зала. 

Дружный молодежный кол
лектив этой смены принял близ
ко к сердцу предложение на
чать коммунистическое сорев
нование. Взяв на себя высокие 
обязательства в таком соревно
вании, энергетики, засучив рука
ва, принялись за их выполне
ние. 

В самое короткое время сме
на добилась ощутимых резуль
татов и вышла на первое место 
в соревновании смен машинного 
зала. 

— Я предлагаю, друзья, орга
низовать в нашей смене выпуск 
стенной газеты,—сказал мастер 

Виталий Лебедев. — И назвать ее 
«За коммунистический труд». 

— Вот это дело! — поддержали 
его товарищи. 

Решено—сделано. Редакти
рование газеты поручили Вита
лию Лебедеву. Первый номер 
посвятили задачам в коммуни
стическом соревновании, осве
тили работу смены и отдельных 
товарищей. Во втором (новогод
нем) номере подвели итоги своей 
работы в минувшем году. 

А третий номер целиком по
святили дружбе с книгой. В 
статье «Книга—друг человека» 
Виталий Лебедев рассказал, 
как его товарищи тянутся к 
книгам, буквально зачитываясь 
ими. Страстный книголюб ма
шинист турбины Евгений Худя
ков предлагает организовать в 
смене коллективные читки ин
тересных книг. Дежурная ма
шинного зала Елена Гудкова со
ветует прочитать книги Ф. Пан

ферова, а затем обсудить их. 
Машинист турбины Михаил 
Акимов рекомендует товарищам 
побольше читать технической 
литературы, как это делает он 
сам. 

Молодежь Ц Э С намерена 
пригласить в гости магнитогор
ского писателя Николая Воро
нова. Молодые энергетики хо
тят послушать его рассказ о 
том, как он работает над своим 
романом «Жить не просто», а 
также рассказ о первом учреди
тельном съезде писателей Рос
сийской Федерации. 

М . Шакиров в заметке « Х о 
рошее дело» сообщает, что по 
инициативе В . Лебедева в сме
не организована коллективная 
читка книги А . Кузнецова «Про
должение легенды». «Коллек
тивная читка книг—очень хоро
шее, полезное дело»,—заключа
ет автор заметки. 

О том, как увлечение книгами 

помогло расширить кругозор, 
обогатиться знаниями, а за
тем—поступить в институт, рас
сказывает машинист турбины 
А . Барабанщиков. 

Помощника машиниста турби
ны Т. Шарову книги привели 
на производство. Благодаря им 
онз решила стать комсомолкой. 
Об этом девушка рассказывает 
в своей заметке, опубликован
ной в газете. 

Своими мыслями о пользе 
книги для человека, об огром
ном ее влиянии на формирова
ние характера молодого совет
ского гражданина поделились 
в газете старший машинист тур
бины Г. Немыкин, машинист 
электронасоса В . Григорьева, 
машинист турбины Н . Кохтенко 
и помощник машиниста С . Сте-
панников. 

Молодые энергетики Ц Э С ре
шили работать и жить по-ком
мунистически. В этом благород
ном патриотическом деле им 
огромную службу сослужат их 
верные, хорошие друзья—кни
ги. 

К. СИДОРЕНКО, 

ЖЖ1 г ^ ш Ш Е Е 
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Вчера началась Всесоюзная 
перепись, населения 

Как дорогого гостя, встрети
ли в семье машиниста паровоза 
железнодорожного транспорта 
горного управления Петра Ва
сильевича Тислина счетчика пе
реписного отдела № 3 Валенти
ну Алексеевну Савельеву. 

Петр Васильевич Тислин, ра
ботающий на транспорте с 1930 
года, хорошо помнит переписи 
населения, проводившиеся в 
1920, 1926 и 1939 годах. 

— В 1939 году, — говорит 
Петр Васильевич, — у нас с Еле
ной Исааковной было всего 2 де
тей, а теперь их у нас семь. 
Двое ив них уже работают, а 

один служит в Советской 
Армии. Остальные дети, кроме 
одной дочери, учатся в школе. 

В семье Петра Васильевича 
живет его теща Екатерина Ти
мофеевна Блощенко, которой 
уже исполнилось 86 лет. Она 
еще помнит перепись населе
ния, проводившуюся в 1897 го
ду. Тогда она жила в деревне 
Островок Исаевской волости на 
Украине. 

На снимке: счетчик Валенти
на Алексеевна Савельева прово
дит перепись в семье Тислиных. 

Фото Б. Карпова. 

Навстречу выборам 

Доверие лучшему 
Как всегда, красный уголок 

котельно-ремонтного цеха в 
обеденный перерыв был пере
полнен. Там состоялось собра
ние: котельщики выдвигали сво
его представителя в состав изби
рательной комиссии по выборам 
депутатов в местные Советы по 
Сталинскому району. 

Кому окажут доверие трудя
щиеся цеха? 

— На нашем участке очень 
хорошо трудится клепальщик 
Аркадий Иванович Тыртышный. 
Примерный в работе и в отно
шении к товарищам, он заслу
жил уважение и за безупреч
ную долголетнюю работу на
гражден орденом Трудового 
Красного Знамени. Предлагаю 
его кандидатуру в состав изби
рательной комиссии от нашего 
цеха, — сказал клепальщик 

П. Игнатов. 
Предложение П. Игнатова 

поддержали клепальщик Н . Сы-
тенский, мастер партгрупорг 
участка Я . Лейкин. А при голо
совании этого предложения 
подняли руки все. 

И действительно, клепальщик 
А . Тыртышный за 27 лет рабо
ты на комбинате от участия на 
стройке первых домен до от
ветственной клепки сталераз-
ливочных ковшей и других от
ветственных деталей, прошел 
большой трудовой путь. Выпол
няя задания добросовестно, он 
активно участвует и в общест
венной работе. Оказанное 
т. Тыртышному доверие коллек
тива является лучшим призна
нием его авторитета, завоеван
ного в Труде. С . Н Е Н Н О , 

мастер. 

У коксохимиков 
Многолюдное было собрание 

КОКСОВИКОВ . В красный уголок 
собрались трудящиеся в с е х 
участков коксохимического про
изводства. Предстояло решить 
важный вопрос—кого послать 
представителями в избиратель
ные комиссии по выборам депу
татов в городской и районный 
Советы. 

— Достоин доверия трудя
щихся тот, кто оправдает себя 
на работе, в коллективе,— зая
вил начальник смены углеподго-
товительного цеха т. Сигляк. 

Он предлагает послать пред
ставителем в городскую избира
тельную комиссию машиниста 
вагоноопрокидывателя Михаила 
Петровича Шерстобитова, хоро
шего производственника, об
щественника, передовика со
циалистического соревнования. 

Механик углеподготовитель-
ного цеха т. Прокопенко поддер
жал это предложение, дополнил 
д е л о в у ю характеристику 

Обсуждаем тезисы доклада Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС 

Разговор о ценном сырье 
Огненной струей течет по же

лобу шлак. Шлаковые чаши, на
полненные этой жидкостью, от
возятся под откос и выливают
ся. С правого берега хорошо 
видно это своеобразно красивое 
зрелище. Потом шлак тускнеет, 
а когда подуют неугомонные 
ветры — на город несется назой
ливая пыль. Горы шлаковых от
бросов вырастают. 

Многие считают шлак ненуж
ным отбросом, и если сказать, 
что из шлака можно изготовить 
такие ценные для строительства 
материалы, как литые изделия, 
цемент, щебень, песок, бетон, 
шлаковая пемза (термозит), фун
даментные и стеновые крупные 
блоки, они вряд ли поверят. Мо
жет быть, многие восхищались 
гладкими и изящными облицо
вочными плитами для отделки 
з д а н и й , теплоизоляционными 
плитами, просту пенями д л я 
лестниц. А все это можно сде
лать из шлака. 

В .это семилетие производство 
чугуна на комбинате возрастет. 
Увеличится и выпуск шлаков, и 
поэтому со всей остротой встает 
вопрос об использовании шлака 
как ценного сырья для строи
тельства. Ш л а к на комбинате 
выпускают восемь доменных пе
чей, это—тонны и тонны сырья. 
Но используется это сырье не
оправданно мало: на переработ
ку идет только 50 процентов 
шлака, который гранулируется. 
Жидкий шлак сливается по спе

циальной металлической лесен
ке, а в это в р е м я пускается 
струя воды. Таким путем полу
чается термозит или, иначе го
воря, шлаковая пемза. 

Если в области гранулирова
ния шлака дело обстоит непло
хо, то разработка технологии из
делий плотного и п о р и с т о г о 
литья механизированным спосо
бом оставляет желать много 
лучшего. Как известно, в семи
летнем плане предусматривает
ся развитие шлакопередельной 
индустрии, и металлургическо
му комбинату надо совместно с 
трестом взяться в кратчайший 
срок за создание эксперимен
тальной базы для производства 
шлаковой продукции. Польза от 
такой базы будет несомненная. 
Об этом говорит опыт шлако-
пемзовой установки треста. На 
этой опытной установке были 
обработаны способы получения 
шлаковой пемзы. Если бы не 
было этой установки, трест, ве
роятно, не смог бы запроектиро
вать цеха шлаковой пемзы. Есть 
смысл оборудовать такую опыт
ную установку непосредственно 
у одной из доменных печей. Не
большая по размерам, она по
требует небольших з а т р а т 
средств и времени, а пользу 
принесет большую: здесь со
здастся возможность для обра
ботки технологии и опробования 
машины. А вне доменного цеха 
для оборудования опытной уста
новки, разумеется, потребуется 

значительно больше времени, да 
и материальных средств понадо
бится больше. Сейчас для ком
бината проектируется комплекс 
шлакоперерабатывающих пред
приятий. Но без опытной уста
новки проектная организация не 
сможет проверить новое обору
дование, которое проектируется 
для шлакоперерабатывающих 
предприятий. Кроме этого, от 
сутствие установки приведет к 
затягиванию стро и т е « л ь с т в а 
и освоения названных предприя
тий. 

До настоящего времени раз
работка технологии шлаковой 
пемзы и некоторых других изде
лий из шлака проводилась цент
ральной лабораторией треста. 
Гораздо большую пользу делу 
принесла бы совместная работа £ 
центральной заводской лабора
тории и лаборатории треста. 
У ж е и м е е т с я определенный 
опыт совместной работы двух 
лабораторий. Например, не
сколько лет назад коллективы 
их провели большую работу по 
получению портландцементного 
клинкера на агломерационных 
установках. 

Было бы очень хорошо, если 
бы лаборатории комбината и 
треста «Магнитострой» в этом 
семилетии сообща включились в 
борьбу за полное использование 
такого ценного сырья как шлак. 

Л . Р О З О В С К И Й , 
инженер. 

Нужны самоходные думпкары 

т. Шерстобитова. Коксовики 
единогласно избрали т. Шерсто
битова представителем в изби
рательную комиссию по выбо
рам депутатов в городской Со
вет депутатов трудящихся. 

Слово взял старший маши
нист коксовых машин т. Мирош-
кин. Он предложил послать в 
состав избирательной комиссии 
Сталинского района газовщика 
Марию Кузьминичну Прокофье
ву. Старший машинист т. Коч-
кин со своей стороны дал хоро
ший отзыв о работе т. Про
кофьевой и участии ее в общест
венной жизни. С предложенной 
кандидатурой согласились все 
присутствующие на собрании. 

После собрания перед коксо-
виками выступил лауреат Все
российского конкурса чтецов 
Эдуард Велецкий. Он прочитал 
отрывки из п р о и з в е д е н и й 
М . Шолохова. 

К. Н И К О Л А Е В . 

С каждым годом возрастает 
объем работы у железнодорож
ников горного управления: уве
личиваются перевозки руды, аг
ломерата, другого сырья и ма
териалов. Непрерывно растущее 
горнорудное хозяйство требует 
известной перестройки работы 
транспортников, ибо от них во 
многом зависит нормальная ра
бота горняков и агломератчи
ков, и, следовательно, работа 
цехов всего металлургического 
цикла. 

За последние годы железно
дорожный транспорт горного 
управления оснастился новой 
техникой. Значительно возрос 
электровозный парк, введена 
совершенная автоблокировка, 
централизация и сигнализация 
на всех участках пути. Значи
тельно пополнилось новой тех
никой и путевое хозяйство. Сей
час при помощи различных тех
нических приспособлений и ма-, 
шин ремонт пути производится 
гораздо быстрее и качественнее, 
чем раньше. 

В нынешней семилетке наш 
горный транспорт, безусловно, 
будет развиваться, оснащаться 
новой железнодорожной техни
кой. Нам, транспортникам-гор

някам, хотелось бы, чтобы это 
развитие шло быстрыми тем
пами. 

Одним из важных техниче
ских мероприятий, которые мы 
считаем необходимыми прове
сти на нашем транспорте в пер
вую очередь, является переобо
рудование ряда обычных думка-
ров на самоходные. 

Сейчас у нас ощущается не
хватка электровозов. Для обес
печения нормальной работы 
горняков и агломератчиков, нам 
сейчас требуется по меньшей 
мере два электровоза. М ы зна
ем, что их достать нелегко 
ибо в них нуждаются очень 
многие промышленные пред
приятия нашей страны. 

В прошлом году мы провели 
технический эксперимент: пере
оборудовали один обыкновен
ный думпкар на самоходный. 
Этот эксперимент себя оправ
дал. Сейчас думпкар отлично ра
ботает на нашем транспорте, 
заменяя электровоз. Он тянет 
за собой полностью груженые 
6 обыкновенных думпкаров, ра
ботает безупречно. 

Нам кажется, что дирекции 
нашего комбината в нынешней 
семилетке надо пойти по пути пе

реоборудования ряда обыкновен
ных думпкаров на самоходные. 
Такая работа не требует особых 
материальных затрат. Для каж
дого самоходного думпкара тре
буется только по четыре тяго
вых мотора, достать которые 
не так-то трудно. Время на их 
установку затрачивается самое 
минимальное. 

Мы подсчитали, что 27 само
ходных думпкаров с успехом за
менят 5 дорогостоящих электро
возов. Значительно сократятся 
маневровые работы. 

Работа по переоборудованию 
других обычных думпкаров на 
самоходные у нас проводится, 
но недостаточными темпами. В 
этом деле железнодорожники-
горняки не получают должной 
поддержки и помощи от руково
дителей горного управления и 
дирекции комбината. Нам ка
жется, что ими такое полезное 
дело недооценивается. 

А ведь именно внедрение са
моходных думпкаров позволит 
успешно решить на нашем ком
бинате, и в частности, в горно
рудном хозяйстве проблему 
быстрейших перевозок грузов. 

К. М И Ш У Р О В , 
зам. нач. горного транспорта. 

На положении пасынка 

Доменщики первой бригады, 
а также разливщики чугуна и 
механики избрали представите
лем в состав городской избира
тельной комиссии по выборам в 
Магнитогорский городской Со
вет машиниста вагон-весов седь
мой домны Нестера Романови
ча Андреева. 

Предлагая его кандидатуру, 
машинисты вагон-весов тт. Ко
четков и Зубачев характеризо
вали т. Андреева как хорошего 
труженика и активного общест
венного работника. Хорошую 
оценку труда т. Андреева дал 
начальник смены т. Ураев. 

Н а ш цех контрольно-измери
тельных приборов и автоматики 
проводит в цехах комбината, 
особенно в основных, большую 
работу по внедрению новой тех
ники, по механизации и автома
тизации производственных про
цессов. Объемы наших работ в 
последние годы очень сильно 
возросли. Работники цеха на
учились изготавливать в своих 
мастерских сложнейшее автома
тическое оборудование и прибо
ры. 

В том, что металлурги Маг
нитки достигли за последнее 
время значительных успехов в 
увеличении выпуска продукции, 
в улучшении ее качества и сни
жении себестоимости, а также в 
том, что повысилась производи
тельность труда, есть немалая 
заслуга и нашего сравнительно 
небольшого коллектива. 

Однако следует отметить, что 
со стороны хозяйственных руко

водителей комбината к нашему 
цеху нет должного внимания. 
Производственные мастерские, в 
которых мы монтируем точней
шие приборы автоматики, нахо
дятся в совершенно непригодном 
для них помещении. Во-первых, 
помещение очень маленькое, и 
работники испытывают массу 
неудобств, а это замедляет тем
пы монтажа приборов. Во-вто
рых, рядом с нашим цехом нахо
дятся третий мартеновский и 
другие крупные цехи комбина
та, в которых работают мощные 
электрокраны, передвигаются 
железнодорожные составы с 
материалами и т. д. Почти со 
всех сторон наш цех опоясан же
лезнодорожными путями, по ко
торым ходят паровозы. Одним 
словом в помещения мастерских 
постоянно проникает шум, сте
ны их содрогаются от движения 
состава или от работы машин. 
Все это отражается на качестве 

работы наших товарищей, ибо 
они в таких условиях не могут 
правильно регулировать прибо
ры, которые очень чувствитель
ны к малейшему шуму и содро
ганию. 

Несколько лет тому назад 
был поставлен вопрос о строи
тельстве для нашего цеха спе
циального здания, в отдалении 
от зданий металлургических и 
механических цехов, от желез
нодорожных путей. Однако даль
ше этого дело не двигалось. 

Мне кажется, что пора в ны
нешней семилетке от слов пе
рейти к делу. Нужно немедлен
но включить в титульный спи
сок на 1959 год строительство 
специального здания для наше
го цеха и построить его в самое 
ближайшее время. 

М . В Д О В Е Н К О В , 
инженер цеха К И П 

и автоматики. 

t 
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Уголок рационализаторов 
В первой листопрокатном це

хе на видном месте оборудован 
уголок рационализаторов. Здесь 
можно полностью ознакомиться 
с работой рационализаторов це
ха. 

На красочно оформленном 
стенде помещены фотографии 
лучших рационализаторов цеха. 
Многим из них в прошлом году 
присвоено звание «Лучший ра
ционализатор комбината». Вни
зу стенда — график учета подан
ных и внедренных предложений. 
Много предложений с большим 
экономическим эффектом пода
но во время проведения массо
вого рейда по повышению про
изводительности труда и куль
туры производства. 

Здесь же указаны конкретные 
цифры, из которых можно уз
нать, что только за 10 месяцев 
прошлого года рационализато
рами цеха подано 198 предло
жений, из которых 99 внедрены 

в производство. Экономия от 
внедренных предложений соста
вит 1 183 888 рублей в год. 
Участвовали в рационализатор
ской работе 120 человек, из ко
торых рабочих—85 человек. 

За внедренные предложения 
многим работникам цеха выда
но денежное вознаграждение на 
сумму 34 230 рублей и 4 250 
рублей на премии работникам, 
которые содействовали внедре
нию предложений в производ
ство. 

Большая заслуга в успехах 
общества рационализаторов це
ха принадлежит его председате
лю И. Мелешко. Выполняя 
сложную и ответственную рабо
ту конструктора, он успешно за
нимается в горно-металлурги
ческом институте и отлично 
справляется с возложенным на 
него поручением. 

С. ФЕДИН. 

К мнению рабочих нужно 
прислушиваться 

На вахте в честь X X I съезда 
КПСС каждый трудящийся 
старается внести свой вклад, 
работать лучше. Это благород
ное стремление находит свое 
выражение в соревновании за 
право именоваться бригадами 
коммунистического труда. 

В кузнечно-прессовом цехе пб 
примеру бригады В. Григорь
ева, в коммунистическое сорев
нование включились многие 
другие бригады. В нашей смене 
изъявила желание соревновать
ся за звание бригады коммуни
стического труда бригада кузне
ца 3-тонного молота Дмитрия 
Киосе. Его подручный Борис 
Терешин решил повышать про
изводственную квалификацию, 
чтобы освоить специальность 
кузнеца шестого разряда. А ма
шинист молота Екатерина Су
хорук обязалась обучиться ра
ботать на пятитонном молоте. 

Члены бригады решили вы
полнять ежемесячно норму не 
ниже, чем на 130 процентов, не 
иметь брака, достойно вести се
бя в семье и обществе. 

Дав слово, бригада выпол
няет его. Но для нормальной ра
боты следует создавать условия. 
Кузнец Д. Киосе, как и его на
парники, не раз на общих соб
раниях поднимал вопрос о кон

сольном кране, находящемся 
возле молота. Этот кран в ка
кой-то мере был нужен, когда ко
вали поковки весом до 3 тонн. 
Но теперь на молоте куют заго
товки до 6—7 тонн. Консольный 
кран их поднять не может, а 
мостовым носить их очень не
удобно. Да и по правилам техни
ки безопасности такая тран
спортировка недопустима. 

Вывод один: консольный кран 
нужно убрать, чтобы он не ме
шал работать. Таково общее 
мнение кузнецов. К сожалению 
предложения кузнецов, остаются 
без внимания. Работники отдела 
главного механика комбината не 
принимают мер, не думают 
убрать консольный кран, пользы 
от которого нет, а помех— 
сколько угодно.^ 

В свое время "поступало пред
ложение и о том. чтобы упоря
дочить обеспечение кузнецов 
инструментом. Трудящиеся 
предлагали поручить отковку 
инструмента одному кузнецу, 
наладить хранение инструмен
та. Но это предложение остав
лено в цехе без последствий. 
Нужно устранить эти недочеты, 
дать возможность кузнецам ра
ботать производительней. 

Ю. ВАРАКИН, 
мастер. 

В рабочей семье 

Наболевший 
вопрос 

Сколько раз трудящиеся на
шего основного механического 
цеха поднимали вопрос об упо
рядочении выплаты заработной 
платы, но он не решен и до сих 
пор. Больше того — стал еще ост
рее. Цех вырос, рабочих стало 
больше, а касса одна. 

А как распределено время 
работы кассы? Она начинает 
выплату денег трудящимся с 
10 часов 30 минут утра. Те, кто 
работает ночью, вынуждены бо
лее трех часов ожидать в цехе 
пока откроется касса. При этом 
неизбежен большой наплыв тру
дящихся, у кассы давка. 

Надо в этом деле навести по
рядок. Нужно выплату произ
водить хотя бы в двух местах и 
начинать с 8 часов утра. 

Следовало бы шире практико
вать перевод денег в сберкассы 
на счета рабочих. 

М. ЧЕЧУЛИН. 

V металлургов странЫ 

К нам в цех Анатолий Кащук 
пришел после окончания ремес
ленного училища № 13. Время 
тогда было для нас нелегкое: 
цех был только что пущен. А 
при освоении такого огромного 
цеха, как наш второй листопро
катный, как обычно, всплывает 
много всяких недостатков и не
доделок. 

Естественно, в это время, как 
никогда, нужна дружба и спло
ченность в коллективе. Правда, 
у нас в отделке, где я и тогда 
работал мастером, собрались 
неплохие ребята, но нельзя 
этого было сказать только об 
Анатолии Кащуке. Рабочим он 
грубил, к порученной работе 
относился плохо. От него стали 
отказываться бригады, куда я 
его ставил работать. 

—Да уберите вы его от 
нас, — говорили рабочие. — Нет 
никакой возможности работать 
с ним вместе. 

За короткое время Анатолий 
успел побывать на всех рабочих 
точках и нигде, как говорится, 
не задержался. Потом стало 
еще хуже: он сделал прогул, за 
которым последовал другой. 

Пришло время серьезно об
судить поведение А. Кащука. 
Некоторые сразу стали наста
ивать на его увольнении из ком
бината. Казалось бы, человек 
заслуживает этого вполне, но 
многие высказывали и другую 

точку зрения: руководители от
деления и просто старшие това
рищи не все сделали для тбго, 
чтобы направить молодого ра
бочего на правильный путь. 

— А что если к Рябинину его 
попробовать поставить, — пред
ложил кто-то. 

— Верно, —поддержали дру
гие.— Да не на один день, а на 
все время. 

Так мы и решили: направить 
Анатолия на должность подруч
ного вальцовщика на стан к 
опытному старшему вальцов
щику т. Рябинину. 

Три года работал Анатолий 
подручным. Хорошо работал, а 
когда на этом стане освободи
лось место вальцовщика, мы с 
начальником нашего отделения 
Григорием Александровичем 
Смирновым, не задумываясь, 
решили поставить на это место 
Анатолия. Об этом хотели пого
ворить со старшим вальцовщи
ком, но он опередил нас. 

— Я пришел поговорить на
счет Анатолия, — сказал он. 

— Что случилось? Хочешь 
отказаться от него? 

— Наоборот, хочу просить, 
чтобы вы его вальцовщиком по
ставили. 

Сильно изменился за эти го
ды Анатолий Кащук. И помог 
ему в этом не только один стар
ший вальцовщик Рябинин, а и 
весь наш коллектив. 

С Т Р О Ч К И 

Виноваты сапоги 
Подручный газовырубщика 

обжимного цеха Тимошенко сде
лал прогул, А чтобы оправдать 
этот поступок, он выдумал, буд
то бы выезжал в район поку
пать сапоги. За прогул его пе
ревели на 3 месяца на ниже-
оплачиваемую работу. 

Тимошенко нос повесил, 
Ходит мрачный и невесел— 
Мол, за сапогами он 
Выезжал вчера в район. 
—Там мороз, метут метели, 
Возвратился еле-еле, 
Задержался я чуть-чуть— 
Ведь туда не близкий путь. 
Но в бригаде все узнали, 
Пристыдили, наказали. 
И теперь он понял сам— 
«Сапоги» не по ногам. 

Совет 
общественниц 

Интересно прошло заседание 
с о в е т а женщин-общественниц 
комбината. Горячо, с живой за
интересованностью в обществен
ной жизни комбината говорили 
присутствующие на этом засе
дании. В совет избраны тт. Во
ронова, Сергиенко, Синкина, 
Савельева и другие. 

С интересом обсуждался план 
мероприятий. Общественницы 
решили организовать секции по 
работе с детьми, по общежити
ям, по культурно-массовой рабо
те. Внимание будет обращено 
на деятельность магазинов и 
:столовых, на вопросы благоуст
ройства. Было высказано пред
ложение организовать такие же 
советы и в цехах. 

М. ПОЛЯКОВ, 
председатель культкомиссии. 

Два года тому назад Анато
лию доверили руководство 
бригадой стана, и он оправдал 
доверие коллектива. 

В прошлом году бригада Ана
толия Кащука вместе с брига
дой трехклетьевого стана, где 
старшим вальцовщиком т. Иван-
ников, включилась в соревнова-

I ние в честь приближающегося 
праздника Дня металлурга. В 
трудовой борьбе бригада одер
жала победу. За высокие произ
водственные показатели, достиг
нутые в работе, Анатолий Ка
щук удостоен высокой прави
тельственной награды: в честь 
Дня металлурга он был награж
ден орденом «Знак почета». Сей
час бригада Анатолия Кащука, 
встав на трудовую вахту в честь 
X X I съезда партии, с честью 
выполняет взятые на себя обя
зательства. 

В. СУРИН, 
мастер отделки 

листопрокатного цеха № 2. 

На Кузнецком металлур
гическом комбинате разрабо
тана, освоена и внедрена в 
производство новая техноло
гия наплавки прокатных вал
ков, позволяющая произво
дить наплавку вертикальных 
участков калибров. Наплав
ка производится как цельно
тянутой, так и порошковой 
проволокой без наклона оси 
валков к горизонту. Наплав
ляются валки весом от 3 до 
25 тонн. 

При наплавке соблюдается 
постоянство величин верти
кального и горизонтального 

перемещения наплавочного 
аппарата за один оборот вал
ка. Для расчета величин это
го перемещения выведена 
специальная формула. Конт
роль, за величинами этих пе
ремещений осуществляется с 
помощью специальных инди
каторов. Для удержания 
флюса применяются флюсо-
удерживающие кольца и асбе
стовый шнур. 

По разработанной техноло
гии наплавлено более 100 
валков обжимных, сортовых 
и листовых станов. 

ЭКОНОМИЯ ДОРОГОСТОЯЩЕГО МЕТАЛЛА 
До сих пор на металлурги

ческом заводе им. Вороши
лова в качестве подшипников 
для прокатных станов приме
нялись так называемые брон
зовые сухари. Институт 
электросварки имени Патона 
разработал новую техноло
гию автоматической наплав
ки слоя бронзы на стальные 
сухари. Как показали пред
варительные подсчеты, авто

матическая наплавка слоя 
бронзы на стальные детали 
металлургического оборудо
вания дает большой эффект 
и составит 3—4 тонны в год. 
В ремонтно - механических 
мастерских завода им. Воро
шилова началось широкое ос
воение автоматической на
плавки бронзы на детали ме
таллургического оборудова
ния. 

** 
ТРУД СТАЛЕВАРОВ ОРГАНИЗОВАН ПО-НОВОМУ 

Молодые сталевары 18-й мар
теновской печи металлургиче
ского завода имени Дзержин
ского Григорий Стопоренко, 
Иван Закаблук, Андрей Кибка-
ло и Роман Статкевич обяза
лись в 1959 году выдать на 
37 тысяч тонн металла больше, 
чем в прошедшем году, довести 
кампанию печи до 500 плавок. 

На агрегате теперь по-иному 
организован труд. Обычно про
изводительность каждой брига

ды определяется по операциям, 
которые она выполнила. Сейчас 
показатели к а ж д о й бригады 
определяются по общей выплав
ке стали за сутки. В результате 
все четыре бригады стали еди
ным коллективом. Смена сдает
ся только с оценкой «отлично». 
Выплавка стали возросла на 
8 процентов. Каждый сталепла
вильщик овладел двумя-тремя 
смежными профессиями. 

вышено задание по с ъ е м у 
стали с квадратного метра пода 
печи: на седьмой — на 2 тонны, 
восьмой — на полторы, девя
той — на одну тонну. Сталева
ры тт. Залож, Шестаков, Гу-
барь, Масненкин снимают с 
квадратного метра пода марте
на по 10,44 тонны стали. 

Спорится работа на мартенов
ских п е ч а х «Запорожстали». 
Сталевары и мастера третьего 
блока — инициаторы соревнова
ния за максимальную произво
дительность мартена — с честью 
выполняют свои обязательства. 
На всех трех печах блока пре-

АВТОМАТИЗАЦИЯ ВОЗДУХОНАГРЕВАТЕЛЕЙ 
На трех доменных печах Куз

нецкого металлургического ком
бината осуществлена комплекс
ная автоматизация воздухона
гревателей, позволившая сни
зить затраты на ремонт, сокра
тить расход топлива, уменьшить 
количество некондиционного чу
гуна с 4 до сотых долей про
цента. 

Автоматизация воздухонагре
вателей позволяет выбрать наи
более рациональный тепловой 

режим нагрева, регулировать 
нагрев воздухонагревателей с 
учетом температуры купола и 
поднасадочного пространства, 
сократить длительность пере
кидки с 30 до 2—3 мин., повы
сить коэффициент полезного 
действия воздухонагревателей, 
повысить температуру дутья и 
облегчить работу газовщиков. 

Эксплуатация этой системы 
показала, что она надежна в 
работе. 

Полезный отдых 
Хорошо организован отдых 

во время обеденного перерыва в 
цехе куста мартена. Ежедневно 
в красном уголке есть какое-
нибудь мероприятие, в котором 
трудящиеся цеха охотно прини
мают участие. Культкомиссия 
разработала и вывесила для 
общего обозрения план работы 
красного уголка. 

Кроме лекций, докладов и бе
сед, запланированных на ян
варь, включены всевозможные 
игры и танцы. 

Второго января рабочие цеха 
с удовольствием прослушали 
лекцию члена общества по рас
пространению политических и 
научных знаний т. Тетерина о 
решении декабрьского пленума 
ЦК К П С С . 

14 января с интересной лек
цией о происках иностранной 
разведки выступил инструктор 
горкома тов. Безгодов. 12 янва
ря перед рабочими выступил 
заместитель начальника цеха, 
член культкомиссии т. Захар-
ченко. Он рассказал о новом 

уголовном законодательстве. 
В ближайшие дни с беседой 

о коммунистических бригадах 
выступит начальник цеха 
т. Шахтарин. Намечено высту
пление депутата городского Со
вета мастера И. Сиволобова о 
работе местных советских орга
нов власти. 

На сегодня в красном уголке 
намечена беседа мастера т. Ту-
ленева на тему: «Борьба за 
мир—генеральная линия поли
тики нашей дартии». 

Члены культкомиссии попро
сили мастера Распопова, быва
лого охотника, провести беседу 
с рабочими на тему: «Охота— 
полезный вид спорта». 

На февраль намечается про
смотр ряда кинофильмов на 
технические и медицинские те
мы, а также выступления слу
шателей кружков политэконо
мии и текущей политики. 

П. СОЛОНЕНКО, 
председатель цехкома 

куста проката* 

ИДЕТ СТАЛЬ 
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Почему я ушел 
из духовной семинарии 

Я вырос в крестьянской 
семье в селе Киянки, Житомир
ской области. Отец одним из 
первых вступил в колхоз и до 
самой войны был активным кол
хозником. 

Верил ли он в бога? Как буд
то нет. А вот мать—та в бога 
верила. Помню, когда я был 
совсем маленьким, мать ставила 
нас, детей, на колени и застав
ляла повторять за ней непонят
ные ни ей, ни тем более нам 
слова молитвы. 

В 1951 году наша семья пе
реехала на постоянное житель
ство в Донбасс. Брат работал 
начальником цеха, я тоже по
шел на завод. Получили мы хо
рошую квартиру из трех ком
нат и кухни. В материальном 
отношении все было хорошо. 
Хорошо шли у меня дела и на 
работе. Об этом свидетельствует 
тот факт, что меня, некомсо
мольца, Сталинский обком ком
сомола наградил за трудовые 
успехи почетной грамотой. 

Другое творилось на душе. 
Я продолжал искать ответа на 
волновавшие меня вопросы и в 
то время сделал большую ошиб-

' ку: обратился не к науке, а к 
церкви. Меня обольщали слова 
священников о любви, братстве, 
милосердии, о помощи божьей, 
спасении души, о загробной 
жизни, о небесном царстве, бла
женстве верующих и ужасных 
муках грешников. Эти проповеди 
имели пагубное влияние на мое 
мировоззрение, которое только 
начинало формироваться. 

В приход приехал молодой 
священник. Меня это заинтере
совало, ибо я привык видеть 
старых служителей церкви, а 
где ж, думаю, молодой взялся, 
кто их готовит, как люди стано
вятся священниками? Я встре
тился с ним, и он рассказал мне 
про духовные семинарии, а ког
да я изъявил желание туда по
ступить,—начал давать мне ду
ховную литературу. 

На другой день после приез
да в Одесскую духовную семи
нарию, меня повели в собор. Хо
роший, величественный собор, 
торжественность архиерейского 
богослужения—все ато *а меня 
действовало. Глядя на людей, 
думал—я на правильном пути. 
Только впоследствии узнал, что 
большинство тех, кто бывает в 
соборе, заходит туда из любо
пытства, а не из религиозных 
убеждений. / 

Экзамены я сдал успешно и 
был зачислен воспитанником се
минарии. Тогда я, заблуждаясь, 

был преисполнен веры в бога 
и с необычайным увлечением 
заучивал библейские тексты, 
молился, не пропуская ни одно
го богослужения. Тогда • я все 
это изучал еще без критическо
го разбора. 

Закончился первый учебный 
год. Я поехал домой и там це
лое лето аккуратно посещал 
церковь, ежедневно молился. 
Вернулся в Одессу и поехал на 
две недели в мужской мона
стырь, где^ выполнял монастыр
ские послушания. 

На втором курсе я услышал 
об уходе из духовного мира 
Евграфа Дулумана, потом мы 
прочитали его статью в газете. 
На меня эта статья тогда не 
произвела впечатления. Я еще 
был под влиянием религии. Вто
рой курс я окончил первым уче
ником. 

Оставшись на,лето в Одессе, 
я в свободное от церковных 
служб время бывал в городе, 
встречался с молодежью. Когда 
юноши и девушки узнавали, что 
я учусь в духовной семинарии, 
то одни в недоумении пожимали 
плечами, другие—засыпали ме
ня вопросами. На некоторые я 
отвечал убедительно, а на неко
торые плохо. Это заставляло 
меня задумываться. Я начал ис
кать ответы в богословских кни
гах. Но часто не находил их. 
Стал задавать многочисленные 
вопросы преподавателям. Но и 
от них не получал ответов, кото
рые бы рассеивали мои сомне
ния. Моя вера в бога пошатну
лась. Я начал тайком покупать 
и читать научную литературу, в 
частности брошюры церковно-
отрицательного характера (так в 
семинарии называют атеистиче
скую литературу). Предо мной 
открылся другой взгляд на уче
ние церкви, на «священное пи
сание». 

В то время я узнал из газет 
об уходе из духовного мира вос
питанника нашей семинарии, 
впоследствии закончившего ду
ховную академию священника 
Павла Дарманского. Его статья 
еще более усилила мои сомне
ния. 

Третий курс закончил с по
ощрением. Лето провел в тяже
лом душевном состоянии. Ездил 
в родное село, потом побывал у 
сестры в Днепропетровске. Вез
де видел, как люди радостно 
строят свою жизнь, и мне было 
горько, что я оторван от кипу
чей, созидательной деятельно
сти советской молодежи. А ког
да возвратился в семинарию, то 

мне показалось, что попал во 
времена средневековья. 

Начался четвертый курс. В 
беседах о достижениях науки, 
об искусственных спутниках 
Земли, об атомном ледоколе мы, 
семинаристы, спрашивали себя, 
а потом и преподавателей, не 
подрывает ли это авторитет 
церкви. Разговор на эту тему 
духовное начальство вело не
охотно, однако ему нужно ̂ было 
что-то отвечать. И нам было 
сказано так. Бог дарит благо
дать свою, которая вразумляет 
человека. Человек, творя такие 
дела, славит этим творца, кото
рый его создал и дал ему такой 
разум. Каким же творцом дол
жен быть тот, кто создал чело
века, говорили ним преподава
тели, если созданный им чело
век еще и сам такое творит! 

Однако, думал я, все наши со
ветские ученые свободны от ре
лигиозных предрассудков. Я за
шел в тупик. Читая библию, я 
находил и в ней противоречия, 
притом каждый раз все боль
шие. 

Прислушивался я и к разго
ворам священников, которые 
приезжали из приходов, и всег
да слышал от них не о том, как 
«пасти стадо словесное», а как 
«стрищи» его, да побольше. 

На четвертом курсе я пришел 
к окончательному выводу, что 
все, о чем так много говорят 
церковники, сущая ложь. 

Я был первым воспитанником 
семинарии, материально нй в 
чем не знал нужды, мне откры
вался путь в духовную акаде
мию — такие надежды возлага
ло на меня духовное начальство. 
Но я не мог притворяться веру
ющим в бога, не хотел, будучи 
неверующим, нести народу цер
ковный дурман. И я твердо ре
шил оставить семинарию — рас 
садник мракобесия, невежества, 
религиозного дурмана. 16 декаб
ря 1958 года я ушел из семина
рии, попросил, чтобы меня при
няли на первый курс автодорож
ного техникума. Мою просьбу 
удовлетворили. Студенты ра
достно приняли меня в свою 
семью. 

Я счастлив, что порвал с се 
минарией, с богом, религиозны 
ми предрассудками, что предо 
мной теперь открыта широкая 
светлая дорога в жизнь. 

Николай ТРОХИМЧУК, 
студент Одесского автодо
рожного техникума, быв
ший учащийся IV курса 
Одесской духовной семи
нарии. 

Хорошая вещь—электрополотенце 
Нечего греха таить, грязнова

то еще в некоторых наших це
хах. Да и по специфике работы 
не обойдешься иногда без того, 
чтобы не испачкать руки в мас
ле, солидоле или мазуте. Ну, а 
к ним, известно, пыль пристает 
быстро. 

Много надо иметь в столовых 
полотенец, чтобы все могли вы
тирать руки чистыми полотен
цами. И вот на выручку прихо
дят электровоздушные «поло
тенца». Очень они удобны и 
практичны. В последнее время 
такие «полотенца» появились во 
многих крупных столовых наше
го комбината. И они вполне се
бя оправдали. 

Но, надо сказать, что за элек
тровоздушными «полотенцами» 
нет надлежащего надзора. На
пример, в столовой № 5, обслу
живающей прокатчиков, и в ее 
филиале в обжимном цехе элек
тровоздушные «полотенца» не
редко бездействуют, однако это 
не беспокоит ни руководителей 
столовой, ни руководителей об
жимного цеха, несмотря на то, 
что р а б о ч и е неоднократно 

просили их исправить механиз
мы «полотенца». 

Уже целый год идут разгово
ры об устройстве электровоз
душного «полотенца» в другой 
крупнейшей столовой комбината 
HQ 7, которая обслуживает тру
дящихся службы подвижного со
става внутризаводского желез
нодорожного транспорта. Соору
жение такого «полотенца» было 
запроектировано в начале про
шлого года. Начальник ЖДТ 
т. Баранов поручил осуществле
ние проекта начальнику службы 
подвижного состава т. Василье
ву. Последний, в свою очередь, 
передоверил это дело своему 
заместителю т. Плетенецкому. 
Кому поручил сооружение элек
тровоздушного « п о л о т е н ц а » 
т. Плетенецкий, — нам не извест
но, но до сего времени железно-
дорожники лишены возможно
сти пользоваться таким «поло
тенцем». 

Руководители отдела рабоче
го снабжения металлургов и на
чальники ц е х о в , в которых 
имеются столовые, должны в 
нынешнем году оборудовать в 

этих столовых электровоздуш
ные «полотенца». Это более ги 
гиеничный способ обсушки рук 
после мытья. 

А. ПЕРЕВАЛОВ, 
слесарь обжимного цеха. 

С. КОНОВАЛЕНКО, 
рабочий ЖДТ. 

На областную спартакиаду 
В этом году впервые будет 

проходить зимняя спартакиада 
профсоюзов Д С О «Труд». Силь
нейшие спортсмены Челябин
ской области будут соревновать
ся по лыжам, конькам, фигур
ному катанию, хоккею\ прыж
кам с трамплина. 

В этой спартакиаде примут 
участие и спортсмены нашего 
комбината. На днях в Челя
бинск выехала команда лыжни
ков. В ее составе сильнейшие 
лыжники комбината токарь це
ха КИП и автоматики И. Сай
гак, сталевар В. Лаврентьев, 
техник Ф. Кургаева и др. 

Спартакиада продлится с 17 
января по 1 февраля. 

Б. СЫЧЕВ. 

Дружная бригада 

К откосу подан очередной со
став шлаковых чаш. Ковшевой 
Бадалов быстро закрепил трос 
за ухо чаши и подал команду: 

— Вира! 
Чаша медленно наклонилась, 

и, под откос, искрясь, хлынула 
раскаленная струя шлака. Баг
ряный свет озарил лица рабо
тающих. Началась обработка 
состава. 

...Четко, слаженно работают 
крановщики И. Тимофеев и 
В. Федоров. Их небольшая 
бригада по праву считается од
ной из лучших. 

Недавно они включились в 
борьбу за звание бригады ком
мунистического труда и взяли 
на себя такие обязательства: 
каждый состав шлаковых чаш 
обрабатывать на 10 минут рань
ше графика, производить сред
ний ремонт своими силами, 
строго следить за оборудовани
ем, быть примерным в быту, 
каждому иметь свою домашнюю 
библиотеку. 

Состав обработан. Иван Ива

нович Тимофеев смотрит на 
часы: 

— Порядок, — говорит он свое
му помощнику, — уложились во
время. 

— А разве кто-нибудь в этом 
сомневался, — шутливо отозвал
ся тот. 

Один за другим, с опереже
нием графика возвращаются об
работанные составы под печи. 

...Продолжительный гудок 
возвестил о конце смены. С 
чувством честно исполненного 
долга выходят рабочие из ворот 
заводской проходной. 

— Иван Иванович, сегодня 
кино хорошее демонстрируется. 
Может, сходим? 

— Конечно сходим. Но сначала 
давайте почитаем, что пишут в 
газетах. 

На снимке: (слева направо) 
помощник машиниста' крана 
В. П. Федоров, машинист И. И. 
Тимофеев, ковшевой А. М. Ба
далов и Г. Гек со свежим номе
ром газеты. 

ГралштЫ лучшим 
Хорошо, с душой ОТНОСЯТСЯ к 

своему делу воспитатели интер
ната металлургов № 1 тт. Аитов 
и Малина. Скоро т. Малина дол
жна уйти на пенсию, а молодые 
специалисты, живущие в обще
житии, не хотят расставаться с 
ней. Всегда жаль расставаться с 
доброй и ласковой души челове
ком. А т. Малина по-материн
ски чутко относится к каждому 
молодому человеку. Ребята ухо
дят служить в Советскую Ар
мию, но не забывают старого 
воспитателя, пишут ей. Заходят 

к ней и те, кто сейчас уже обза
велся семьей. 

Недавно горком комсомола 
подвел итоги смотра общежитий 
города и первое место присудил 
интернату № 1. Коллектив 
интерната получил переходящее 
Красное знамя городского коми
тета В Л КСМ. Члены культурно-
бытового совета, председателем 
которого т. Подавалов, получи
ли грамоты. Воспитатели тт. Аи
тов и Малина также получили 
грамоты. 

В. ЕМЧЕНКО, 
зам. секретаря завкома 

комсомола. 

Физкультура а спорт 

Боремся за первенство 
Широко развернулась зим

няя спартакиада коксохимиков. 
Уже прошел ряд соревнований 
на первенство цеха. В розыгры
ше командного первенства- по 
шахматам принимали участие 
шахматисты многих участков 
коксохимического производства. 
Победила команда электрокуста, 
набравшая наибольшее коли
чество очков. Там много ини
циативы по привлечению в 
шахматную секцию проявил 
староста секции автогенщик 
М. Гарипов. 

Хорошо прошли и цеховые 
соревнования по стрельбе. Пер
вое место завоевал рабочий уг
лемойки Евгений Соколов, на 
втором месте газовщик Георгий 
Балад. 

Успешно'проходят соревнова
ния на первенство по шахматам 
новичков и третьеразрядников. 
Идут конькобежные соревнова

ния, в которых с хорошим ре
зультатом выступает газовщик 
Геннадий Гриневич. 

В воскресенье мы провели 
две товарищеские встречи бас-
кетболистов-коксовиков с об
жимщиками и листопрокатчика-
ми первого цеха. В обоих слу
чаях победили коксовики. Встре
чу, например, с листопрокатчи-
ками выиграли со счетом 66:52, 

Следует отметить, что успехи 
коксовиков в спартакиаде могли 
бы быть и выше, если бы цехо
вой совет Д С О работал более 
слаженно. Там же в основном 
работает только председатель 
В. Вакулин. 

В. КОЗЛОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ. 
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